
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0366/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Geplanter Austausch von Litfaßsäulen und Wartehäuschen (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Liegt inzwischen ein genauerer Zeitplan zum Austausch der Stadtmöblierung, ins-

besondere Litfaßsäulen und Bushaltestellenhäuschen vor? In welchem Zeitfenster 

ist mit einem Austausch zu rechnen? 
 

Die zwischen der Stadt, der DSM und der MVG erarbeitete Konzeption auf Basis 

des neuen Vertrages sieht den Austausch von 190 der bestehenden Wartehallen 

(ca. 300) in den nächsten 3 Jahren vor. Die Auswahl der auszutauschenden War-

tehallen und die Reihenfolge  werden rein pragmatisch in Abstimmung mit der 

MVG festgelegt. Auswahlkriterien sind das Alter der Wartehalle und die Herstellung 

eines einheitlichen Bildes in den Stadtteilen / Straßenzügen. Einen konkreten Zeit-

plan für die Umsetzung der Maßnahme in Mainz-Mombach gibt es derzeit noch 

nicht.  

 

Auch ein Austausch bzw. Neuerrichtung von Litfaßsäulen in diesem Stadtteil ist zur-

zeit nicht geplant. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 


